



Los 'rebeldes' de Morena: estos diputados votaron en contra de la reforma electoral de AMLO

Este martes se discutió y votaron las iniciativas sobre la reforma electoral en la Cámara de Diputados, las cuales fueron propuestas por el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO). Sin embargo, estas fueron desechadas por la oposición y un par de diputados morenistas. En la votación del pleno de la Cámara de Diputados se registraron 269 votos a favor, 225 en contra y una abstención, por lo que no alcanzó la mayoría calificada, es decir, 334 votos.

No era sorpresa que la reforma electoral sería desechada por las y los legisladores, pero lo que no se esperaba es que mismos diputados de Morena se negaran a votar a favor de las iniciativas presentadas. De acuerdo con la votación del pleno, fue la legisladora de Morena, Adela Ramos Juárez, quien votó en contra, junto con 115 diputados del PAN; 69 del PRI; 25 de Movimiento Ciudadano y 15 del PRD. Además, solo hubo una abstención, que también corrió a cuenta de un morenista: Carlos Noriega Romero.

Adela Ramos Juárez es diputada por el distrito 2 de Bochil, Chiapas y representa a Morena en San Lázaro por mayoría relativa. De acuerdo con el Congreso, es licenciada en Ciencias de la Educación con terminal en Ciencias Sociales por la Universidad Valle del Grijalva. Además, es maestra en Pedagogía por la Universidad del Sur. Es secretaria de la Comisión de Infraestructura de la Cámara de Diputados, así como integrante de la Comisión en Educación y Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación. De este último, a finales del mes de octubre fue removida de su cargo, porque habría apoyado la solicitud de comparecencia en la Cámara de Diputados de los presuntos responsables de corrupción en Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), donde salió 'embarrado' Ignacio Mier Velazco. Así fue como en noviembre denunció públicamente a Mier Velazco, pues consideró que había sido violencia política de generó por su remoción en dicha comisión.

Carlos Noriega Romero es diputado de Morena en Coahuila y se le otorgó dicho cargo por el principio de elección de representación proporcional. Tiene la licenciatura en



Ingeniería Química por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), pero cuenta con maestría en Computation por la Universidad de Manchester, Inglaterra.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/12/7/los-rebeldes-de-morena-estos-diputados-votaron-en-contra-de-la-reforma-electoral-de-amlo-742510.html>